

 Fecha: 10-10-2024
 Pág.: 3
 Tiraje: 126.654

 Medio: El Mercurio
 Cm2: 225,2
 Lectoría: 320.543

 Supl.: El Mercurio - Cuerpo C
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Oficialismo insiste que proyecto por CAE es distinto al de Piñera



El ministro de Educación, Nicolás Cataldo.

## Cataldo aseguró que "no es real": Oficialismo insiste que proyecto por CAE es distinto al de Piñera

Cuando era diputado, Boric criticó el fondo de la iniciativa del exmandatario.

M. MATHIEU

Fue en conversación con T13 Radio que el titular de Educación respondió a las alusiones que se han hecho sobre la similitud entre el proyecto de financiamiento a la educación superior presentado por el expresidente Piñera en 2012 y el actual, lo que el ministro Nicolás Cataldo aseguró que "no es real".

Esto, argumentó, pues "una cosa es que hayan elementos que conceptualmente son si-

milares, otra cosa es que los proyectos sean iguales".

Así también salió en su defensa la diputada del FA Camila Rojas: "Lo que hoy propone el Presidente Gabriel Boric no es

cambiar un crédito por otro, sino que es un nuevo sistema de financiamiento con enfoque en la educación, con enfoque en los estudiantes y los endeudados por educarse, y en no mantener ni seguir enriqueciendo a quienes quieren negociar a costa de la educación".

Con todo, el propio Boric le dio un foco diferente a la supuesta similitud: "Yo esperaría que sea un motivo de virtud y de encuentro que entre personas que piensan distinto o en-

tre sectores que piensan distinto logremos encontrar puntos de vista que nos acerquen. Y, por lo tanto, me cuesta entender que eso se plantee como una crítica. Si hay puntos de encuentro, bienvenido sea. Significa que vamos a tener mayores facilidades en el Parlamento para aprobarlo, uno esperaría que así sea", dijo el Presidente.

Ello pese a que en el pasado, cuando el presidente Piñera en 2018 intentó reflotar su pro-

yecto, Boric comentó a "24 Horas" que "gracias a la presión del movimiento estudiantil" que impulsaron en la Cámara lograron que el entonces gobierno se com-

prometiera con el CAE, pero que "el problema es qué viene después, eso ya es un compromiso, nosotros damos por cerrado de que el CAE se termina, pero si después nos van a poner un nuevo sistema de financiamiento que se va a llamar, no sé, SIES, y va a tener una lógica parecida, pero en vez del banco el acreedor va a ser el Estado, es básicamente lo mismo, si el problema es el sistema de endeudamiento que hay hoy día en Chile".

## TRÁMITE

Ayer ingresó a la Cámara de Diputados el proyecto del Gobierno para iniciar su discusión.

